



Balance legislativo ha sido positivo y productivo: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El presidente de la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, aseguró que la labor legislativa en el recinto de San Lázaro fue positiva y muy productiva en estos últimos meses. Al hacer un balance del primer periodo de sesiones que inició en septiembre y concluyó este mes de diciembre, el también líder de la mayoría morenista, sostuvo que en la 66 Legislatura se han dado importantes acuerdos para fortalecer la justicia, la igualdad y el bienestar social.

<https://drive.google.com/file/d/1hvo6qqyhoienSP40IKs-NyY4mtK2bkUW/view?usp=sharing>